

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Gatur Pagi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Aug 1, 2023 - 10:37



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi, 01 Agustus 2023 - Pagi ini, Bhabinkamtibmas AIPDA SUTRISNO dari Polsek Nyalindung melaksanakan kegiatan Gatur pagi dan Pengaturan Pagi di depan SD Caringin, Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten

Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk meningkatkan keamanan dan keselamatan anak-anak sekolah di wilayah tersebut.

Pukul 06.30 WIB, AIPDA SUTRISNO bersama petugas lainnya tiba di lokasi untuk memulai pengaturan lalu lintas dan penyeberangan anak sekolah. Dengan sigap, mereka mengarahkan arus lalu lintas, memastikan kendaraan berjalan dengan tertib, dan memberikan prioritas kepada para pelajar yang akan menyeberang jalan.

"Ini adalah langkah antisipasi kita untuk memastikan para siswa dapat sampai ke sekolah dengan aman, terhindar dari potensi kecelakaan lalu lintas. Kehadiran kami di sini juga bertujuan untuk memberikan rasa nyaman dan keamanan kepada orang tua para siswa," ungkap AIPDA SUTRISNO.

Pengaturan lalu lintas yang dilakukan petugas tersebut mendapat apresiasi dari warga sekitar dan para orang tua siswa. Mereka merasa terbantu dengan adanya petugas yang siaga membantu para siswa menyeberang dan menjaga ketertiban di jalan raya.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom, juga turut memberikan dukungan penuh atas kegiatan tersebut. "Kami berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kami, terutama dalam hal keselamatan anak-anak sekolah. Semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat positif bagi masyarakat," kata AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom.

Dengan adanya kegiatan rutin seperti Gatur pagi dan Pengaturan Pagi di depan sekolah, diharapkan tingkat kecelakaan lalu lintas dan potensi pelanggaran dapat berkurang, serta mendorong kesadaran akan pentingnya keselamatan berlalu lintas di kalangan pelajar.

Penutupan kegiatan pada pukul 07.30 WIB berlangsung dengan lancar dan tertib. Polsek Nyalindung akan terus melakukan upaya-upaya preventif seperti ini demi menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat di wilayahnya.